

POLITIQUE

L'ACTUALITÉ VUE PAR PING

Médiation supposée du président guinéen Alpha Condé, situation au sein de l'Union nationale (UN), débat autour des prochaines législatives : autant de sujets évoqués hier devant la presse par l'ex-président de la Commission de l'UA et candidat à la présidentielle d'août 2016 Jean Ping.



FAIT DIVERS

PASTEUR VIOLEUR

C'est un manège qui durait depuis trois ans. Il vient, suite à une plainte de deux de ses victimes, d'être découvert pour le conduire en prison. Jean-Pierre Nze Mba, "pasteur-exorciste" à Ntoum, rasait le pubis de ses fidèles (de 15 à 20 ans), se livrait à des attouchements et abusait d'elles.

n° 12422 - Samedi 13 et Dimanche 14 Mai 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Pour moi quoi...

Où veut nous mener l'Église chrétienne dans ce pays? Les nouvelles qui nous parviennent de làbas ces derniers temps ne sont guère rassurantes. Au contraire, elles renforcent nos inquiétudes. En effet, il ne se passe pas un seul jour sans que la presse locale ne nous rapporte un fait mettant en cause un pasteur ou un curé dans une affaire (gênante) de mœurs. Ici, c'est une main baladeuse qui est allée en "profondeur" avec des jeunes fidèles féminines de 15 à 20 ans comme à Ntoum, là, c'est un prêtre beau et "entreprenant" qui serait à l'origine de l'implosion de nombreux couples unis pourtant par le sacrement de l'église, comme à la paroisse de Nkembo où cocufier son conjoint ou sa conjointe est devenu un acte banal. Des faits invraisemblables qui déshonorent la communauté chrétienne.

Et dire qu'on ne pointait du doigt les églises d'Éveil ou du Réveil coupables, aux yeux de tous, de bousculer les traditions et d'introduire la révolution au sein d'une société conservatrice. Par exemple, guérir par la parole du Très-Haut, faire des "révélations" et chasser le "diable". Toutes choses que la mère des églises gabonaises nous a cachées. Au motif que les voies du Seigneur sont impénétrables. Alors quand cette dernière joint sa voix au concert, on pénètre le mystère...

Et voilà notre chère Eglise catholique, elle aussi souillée par quelques brebis galeuses. Il est temps que l'archevêque rappelle les coupables à la retenue. Car, toucher à la la famille, c'est s'attaquer aux fondements de la Sainte Eglise. En mettant un peu d'ordre, cela rassurera la communauté chrétienne quoi...

. Makaya

SOCIÉTÉ

HYPERTENSION: LE ROUGE EST MIS



La journée mondiale contre l'hypertension artérielle est célébrée ce 14 mai. Occasion de mesurer l'ampleur de cette maladie au Gabon – 23%, soit une personne sur 4 est touchée. Et de préconiser un dépistage systématique autant qu'une hygiène de vie et une alimentation saines

Page 6

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES © Www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. O1 73 58 60 - Fax : O1 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 - Fax O1 73 58 62

Football/Coupe d'Afrique des Nations U-17, Total, Gabon-2017

ÇA COMMENCE!



ECONOMII

LE DÉGÉ DE LA SNI DÉNONCE UN ACHARNEMENT



Réagissant à linterview à charge accordé à "L'Union" par le vice-Premier ministre Bruno Ben Moubamba, le patron de la Sni, Juste Valère Okologo W'Okambat, s'étonne d'un discours et des agissements qui ont fini par rendre exécrables les rapports entre les deux hommes.

les deux autres équipes du groupe A : le Cameroun et le Ghana.

Pages 4 & 5

POLITIQUE

Dialogue : la commission 1 de nouveau à l'arrêt

Page 2

SPORTS

Ovono Ebang et les Panthères : c'est fini_!

Page 14

FAIT DIVERS

Ntoum : une fillette périt noyée

Page 9



moovinternational

Communiquez moins cher à l'étranger!

no limit

Appelez 15 min vers vos destinations préférées. Tapez *115# et connectez vous vers la France, l'Afrique du Sud, l'Espagne, le Canada, la Chine, Singapour, l'Inde, la Suède, les Etats-unis

€moovgob